
Compte rendu de la réunion du Comité de quartier du 30 septembre 2024 (chez Marc)  
 
Présents : Cathy, Danielle, Françoise, Marc, Claude, Mia, Julien et David  
Absents : Isabelle, Nicolas, Thomas, Anne et Amine.  
 

1. Le grand diner du 5 octobre : Julien adressera la dernière mise au point de 
l’organisation aux membres du Comité  
 

2. Animation ATIPI-CAP48 du 5 octobre 24 
 

Plusieurs associations du quartier et de la commune engagées dans l’accompagnement 
et le soutien de personnes handicapées participeront à cet évènement.  
Les fonds récoltés iront à l’organisation CAP 48.  
AITIPI a introduit une demande de subside auprès de CAP 48 pour contribuer à la 
réalisation du centre de jour.  
 
3. Les "coulisses du coin du balai " du 13 octobre: organisation 
 

a. Communication :  
i. Julien et Thomas se coordonnent pour réaliser l’affiche  

ii. Dernier mail aux responsables de projet (David et Marc)  
iii. Valves – mailing liste – Facebook comme d’habitude 
iv. Toutes boites  

1. Impression de l’affiche (David) 
2. Tournées des facteurs à organiser (tous)  

b. Horaire  
i. Rassemblement à 14h30 à la Chapelle  

ii. Présentation du programme et des visites (David et Marc)  : 13 
activités seront présentes  

iii. Constitution des groupes pour les visites 
iv. 2 visites possibles par activités (15h et 16h30).  
v. Bar payant (voir les restes du Grand Diner/ prévoir verres, gobelets, 

boissons et grignotage) : encore à organiser 
vi. 18h : Documentaire « le retour du grand corbeau »  ( écran, 

projecteur ; …)  
 

4. Panneau poétique  
a. Difficulté de trouver des courtes phrases vraiment « poétiques » et d’éviter 

les phrases « moralisatrices ».  
b. Proposition de choix pour la prochaine phrase : sélection d’une dizaine de 

citation et vote par les participants du grand diner le 5 octobre. Organisation 
David et Julien.  
 

5. Solidarité Ukraine  
a. Colis  

i. Une collecte de fonds récente dans le quartier a donné de bons 
résultats (plus de 500 €) 



ii. 4 colis ont déjà été envoyés à un groupe de soldats basé sur le front 
est.  

iii. Prochain colis : WE du 12-13 octobre 
b. Invitation des familles ukrainienne au grand diner et aux coulisses. Cathy 

envoie les invitations.  
 

6. Manège du possible . Nicolas a adressé la communication suivante :  Dominique du 
MANÈGE du possible à tout en main pour introduire une demande auprès du collège 
pour son projet sur la parcelle communale en vue d’ y faire paître une demi douzaine 
de poney.  
 

7.  Point finance et proposition de partage des frais du site  
a. Le compte de la Ramassette présente un solde de 336 € pour le comité de 

quartier. Mieke et Janneke doivent encore verser la part des bénéfices du 
carnaval.  

b. Proposition de partager certains frais (à confirmer lors de la prochaine 
réunion après information des groupes concernés) 

i. Site : Wix et hébergeur en 2024 : 554,76 € à partager entre le Comité, 
Mieke et Janneke, Energie Solidaire du Balai et le Rucher soit 138,69 € 
par groupe.  

ii. Assurance RC : 272 € à partager entre Comité et Energie Solidaire du 
Balai soit  136 € par groupe.  

iii. Le groupe « Balai des Artistes » participe également à ces frais les 
années où un parcours des artistes est organisé.  
 

8. Réunion d’information des gardes forestiers. Matthieu et Sacha ont confirmé leur 
souhait de présenter aux habitants du coin du balai une information sur la gestion de 
la Forêt et leurs rôles. Les habitants sont demandeurs de plus de dialogue entre les 
responsables de cette gestion et le quartier. Une réunion est à organiser par le 
comité à un moment où il y a un creux dans les activités du quartier. Point à traiter à 
l’occasion d’une prochaine réunion.  
 

9. Demande de Céline d’avoir un support financier pour faire un toute boite pour une 
activité le 2 novembre autour de la mort.  
Le comité est partagé parce qu’à ce stade cette initiative,  dont l’idée a été évoquée à 
l’occasion de la réunion d’information de février,  n’est pas  suffisamment connue.  
Le comité n’est pas (encore)  prêt à considérer cette initiative individuelle comme 
faisant partie des activités de quartier.  
Céline et son groupe seront invités à présenter ce projet au comité à l’occasion d’une 
prochaine réunion. 
Pour cette année, le comité décide de mettre à disposition la mailing liste et le 
groupe FB des habitants pour participer à la communication mais pas de financer un 
toute boite  (+/- 100 €) , ni de considérer le projet comme faisant partie de activités 
du quartier.  
 

10. Points non abordés et remis à une prochaine réunion 



a. Communication (site et autres moyens de communication) : élaboration d'un 
lay out commun 

b. Les valves cadenassées ou pas 
c. ATPI : synergies avec le CdB 
d. évènements futurs à confirmer : St Nicolas (8 décembre) - Passeurs de 

Lumière (21 décembre) 
e. Service citoyen 

 
11. Date de la prochaine réunion du Comité : lundi 4 novembre à 20h15 chez David ( 295 

chaussée de la Hulpe).  
 


